

## Respaldan la Campaña de EL MUNDO Contra el Juego

LA junta general del Centro de Cafés de La Habana, adoptó el acuerdo de demandar una acción adecuada para que, los establecimientos, sean matriculados en los epígrafes a los que realmente pertenecen. *ag 2/56*

Igualmente, acordó dicha entidad solicitar al ministerio de Salubridad el cumplimiento de las ordenanzas sanitarias, en aquellos casos en que existen comercios que, dedicándose al giro gastronómico, se desenvuelven en locales anti-higiénicos y sin servicios sanitarios, así como en casas de vecindad, portales, etc., perjudicando, sin duda, a la salud pública. *m*

De la propia manera, el Centro de Cafés de La Habana acordó felicitar a los periódicos EL MUNDO y "Diario de la Marina" por los editoriales que han ofrecido, redactados con profundo sentimiento cívico y moral, llamando la atención, en el sentido de que debe cesar la incrementación del juego ilícito en nuestra República, para beneficio de la ciudadanía en general y de la economía nacional.

*m, ag 2/56*

